

Nuevos Viceministros posesionados en el Ministerio de Minería y Metalurgia



Bocamina Comibol 23/11/2020

El Ing. Ramiro Villavicencio Niño de Guzmán, Ministro de Minería y Metalurgia, el viernes por la tarde posesionó como Viceministro de Desarrollo Productivo Minero al Ing. Winston Medrano Escalante; Viceministro de Política Minera, Regulación y Fiscalización a Juan José Carvajal Huanca y Viceministro de Cooperativas Mineras a Mauricio Guzmán Mujica.

En la ocasión, el Ing. Ramiro Villavicencio destacó la necesidad de trabajar juntos para que la minería y la metalurgia impulsen el crecimiento económico del país y su desarrollo. A tiempo de agradecer la confianza, el Ing. Winston Medrano coincidió en desempeñar el trabajo en equipo para que Bolivia salga adelante y principalmente el área minera.

Winston Medrano Escalante, Viceministro de Desarrollo Productivo Minero es ingeniero,



El Ministro de Minería Metalurgia, Ing. Ramiro Villavicencio administra posesión a los Viceministro de Desarrollo Productivo Minero, Ing. Winston Medrano Escalante; Viceministro de Política Minera, Regulación y Fiscalización, Juan José Carvajal Huanca y Viceministro de Cooperativas Mineras, Mauricio Guzmán Mujica

con experiencia de trabajo en empresas privadas.

A su vez, el nuevo Viceministro de Política Minera, Regulación y Fiscalización es Juan José Carvajal Huanca, trabajador minero de Empresa Minera Colquiri, ex secretario general del Sindicato Mixto de Trabajadores Mineros de Colquiri y ex presidente del

Presidium del XVII Congreso de la Central Obrera Boliviana (febrero 2018, Santa Cruz).

Mientras que el reciente Viceministro de Cooperativas Mineras, Mauricio Guzmán Mujica fue anteriormente Presidente de la Federación Departamental de Cooperativas (FEDECOMIN) de Cochabamba.